

DE BUENA FUENTE



Periódico Municipal  Logroño

N.º 1673 / Viernes 31 de ENERO de 2025

Logroño es referente en FITUR en turismo de calidad sobre vino, gastronomía y cultura

Nuestra ciudad presentó su oferta turística con el objetivo de posicionar a la capital riojana como la ciudad más feliz de España, destino referente del enoturismo y la gastronomía.

Técnicos y concejales del Ayuntamiento mantuvieron más de 50 reuniones con otras ciudades, empresas y agentes tour operadores, en las que se ha avanzado en estrategias de turismo que atraerán a Logroño a diferentes colectivos interesados por nuestra variada y atractiva oferta turística. En estos tres días de trabajo, nuestra ciudad se ha posicionado como destino turístico de calidad, a la vanguardia, con amplia actividad cultural y que ofrece una experiencia acogedora, única e irrepetible.

Logroño se ha convertido en un destino deseado y buscado por todo lo que aporta nuestra ciudad. En ese sentido, se trabajó con diferentes operadores de Estados Unidos, Inglaterra, China, Alemania, que mostraron especial interés en Logroño por el auge que está cobrando un nuevo turismo, diferente al de sol y playa, que demanda paisaje, enogastronomía y cultura.



■ 'Logroño, experiencias gastronómicas' aglutinó la presentación de la oferta de Logroño.



Se concretaron futuras líneas de trabajo con ciudades como Vitoria para establecer nuevas actuaciones de forma conjunta en materia cultural y de publicidad. También se avanzó en el proyecto de Digitalización del Camino de Santiago Francés, que se desarrolla junto a Burgos, León y Pamplona.

'Logroño experiencias enogastronómicas 2025' aglutinó la oferta turística de la ciudad, en la que se otorgó especial protagonismo al Mercado de San Blas, junto a las ocho bodegas emblemáticas de Logroño. Otro de los pilares básicos del encuentro fueron las calles Laurel y San Juan, y el Centro de la Cultura del Rioja buque insignia del enoturismo.

Presentación de la IV Semana del Español

El alcalde de Logroño, Conrado Escobar, participó en la Feria Internacional de Turismo FITUR en el acto de presentación de la IV Semana del Español en Logroño - San Millán de la Cogolla (La Rioja) 2025, que se celebrará en el mes de octubre. En dicho encuentro Escobar destacó que Logroño y La Rioja ofrecen "el entorno más adecuado no solo para aprender, sino para sentir el idioma, para disfrutar de la experiencia de compartir una lengua como el español".

Logroño, una ciudad que enamora

Las nuevas tendencias mundiales en turismo están en perfecta sintonía con varios de los recursos que desde el Ayuntamiento se sitúan como ejes estratégicos en la promoción de Logroño.

Los contactos mantenidos en FITUR con operadores del sector constatan que vamos en la línea adecuada cuando planteamos que nuestra reconocida fama en los ámbitos del vino y la gastronomía se ha de impulsar con la oferta de nuevos recursos que nos diferencien.

Y ahí están el Centro de la Cultura del Rioja o la próxima incorporación del Mercado de San Blas a un eje enogastronómico que, junto con nuestras bodegas y calados, ofrezca experiencias innovadoras y una programación permanente que una cultura y vino.

El impulso al Camino de Santiago Francés a su paso por Logroño va en la misma línea de poner en valor el rico patrimonio histórico de nuestro Casco Antiguo. Impulso también con eventos que acogemos (Concéntrico, Actual, Muwi, Cuéntalo...), que son referentes globales y se reforzarán con nuevos recursos, como el nuevo espacio para conciertos, y con eventos deportivos de nivel. A ellos uniremos también la atracción del turismo idiomático.

Además de consolidar nuestra fama de ciudad más feliz, constatamos cada vez más que Logroño enamora.

Conrado Escobar Las Heras / Alcalde de Logroño



Mejoras en el aparcamiento y tránsito peatonal en La Grajera

El Ayuntamiento de Logroño ha impulsado obras de mejora de los tránsitos peatonales y saneo del pavimento del aparcamiento del parque de La Grajera.

Esta actuación permitirá mejorar la seguridad vial en la zona, reduciendo la velocidad de los vehículos que acceden al estacionamiento, con la colocación de un reductor de velocidad, y dando seguridad a los tránsitos peatonales mediante una acera pavimentada e iluminada.

El plazo de ejecución de estos trabajos es de tres meses, y el presupuesto de ejecución asciende a 55.551,61 euros. La obra incluye la renovación del firme de calzada, ejecución y pavimentación de acera, adecuación de rampa peatonal, señalización horizontal y vertical y colocación de bancos y papeleras, entre otras cuestiones.



■ La zona de aparcamiento del parque de La Grajera mejorará sensiblemente su estado.

El estadio de Las Gaunas estrena sistema de megafonía

El estadio municipal de Las Gaunas ha estrenado un moderno sistema de megafonía que ya está instalado en la zona de preferencia, y cuya colocación se completará a mediados del mes de febrero.

El Consejo de Administración de Logroño Deporte aprobó en diciembre la contratación del suministro e instalación del nuevo sistema, con un coste total de 43.499,50 euros. Este contrato incluía la retirada de los antiguos altavoces, que habían sido instalados en el momen-

to de la inauguración del estadio y que, tras más de 20 años en funcionamiento, mostraban un evidente deterioro. Los nuevos altavoces, un total de 44 unidades de alta calidad y tecnología avanzada, ya están operativos en la zona de preferencia.



■ El presidente de Logroño Deporte, Francisco Iglesias, visitó los trabajos de sustitución del sistema de megafonía de Las Gaunas.

Talleres de duelo para quienes han perdido a un ser querido

Los talleres de duelo para la población general comienzan el 6 de febrero y se desarrollarán los jueves de febrero y marzo, de 18:00 a 19:30 en el centro de servicios sociales Acesur (entrada por la calle Doctor Múgica).

A lo largo de las distintas sesiones del taller se ofrecerá información sobre las emociones y sentimientos relacionados con la pérdida, facilitando su identificación, su expresión y su normalización. Estos talleres aportan también

un espacio en el que poder adquirir capacidades y habilidades cognitivas y conductuales para mejorar la vida de las personas dolientes.

Para participar en estos talleres se precisa la inscripción en los mismos. Esta ya está abierta; para formalizarla o recibir más información se puede acudir al servicio 010, los centros de servicios sociales o la Unidad de Servicios Sociales del Ayuntamiento (teléfono 941 277 070).



La retirada de la subestación de Cascajos permitirá mejorar la seguridad vial y embellecer el entorno



Las obras de retirada de la subestación eléctrica provisional de Cascajos encaran su fase final. Se aproxima, de esta forma, el inicio de las obras de mejora del entorno de la zona, con dos nuevos viales que reforzarán la seguridad en Miguel Delibes, mejoras también en la zona de la estación de autobuses y un nuevo parque en el barrio.

Concluidas las obras de desmontaje, en torno a primavera, Iberdrola cederá la parcela liberada al Ayuntamiento y será el momento de empezar a desarrollar el proyecto de mejora de la zona, con obras presupuestadas en 300.000 euros, que mejorarán la seguridad vial de la zona y el entorno en general.

En primer lugar, el Consistorio prevé la construcción de dos nuevos viales en la calle Miguel Delibes, que pasarán de dos a

■ El concejal Ángel Andrés y el delegado de Iberdrola en La Rioja, Carlos Sobrino, visitaron las obras. Abajo, croquis de la intervención en Miguel Delibes.

cuatro, lo que mejorará la movilidad, el flujo de tráfico rodado en la zona y de los viandantes con la colocación de un nuevo paso de peatones en dicha calle.

En segundo término, se realizarán las actuaciones de mejora de seguridad vial en torno a la nueva estación de autobuses. Incluirán la incorporación de elementos inteligentes de señalización que mejoran la información, tanto de conductores de autobús como de peatones en la entrada y la salida de la estación, así como otras actuaciones de señales luminosas y sonoras en la vía y la habilitación de un carril exclusivo para autobuses y taxis en Avenida Colón.

Por último, en la parcela liberada, el Ayuntamiento habilitará un nuevo parque y zona de esparcimiento para la ciudad, en el que se instalarán áreas verdes y mobiliario para la estancia y disfrute de los vecinos, que embellecerá toda la zona, dotando al barrio y a la ciudad de nuevos espacios de encuentro al aire libre, mejorando también la imagen de Logroño.

CONTRATACIÓN

Propuestas de adjudicación de la 1ª fase de la Glorieta y del horno crematorio

Avanzan las licitaciones para la adjudicación de diversos trabajos. Es el caso de la primera fase de la reurbanización de la Glorieta del Doctor Zubía y del nuevo horno crematorio, que ya tienen propuestas de adjudicación, pendientes de completar trámites administrativos.

En el caso de la Glorieta, la Mesa de Contratación Municipal ha propuesto a Proyectos y Servicios Rioja Construcción, S.L. como adjudicataria por una cuantía de 540.662,82 euros.

Esta primera fase se centrará en la creación de un espacio de encuentro y una conexión

peatonal con tres espacios fundamentales del corazón del centro histórico de la ciudad, como son la propia Glorieta, las Cien Tiendas y el Casco Antiguo a través de la calle Portales.

La intervención plantea un itinerario de cruce en abanico que abarcará las calles Portales, Muro del Carmen y Muro de Cervantes, que quedarán unidas con el vértice de La Glorieta en una única plataforma semaforizada a modo de gran paso de peatones. A través de otra plataforma, la Glorieta estará conectada ciclopeatonalmente con las Cien Tiendas.



■ Zona en la se ubicará el cruce en abanico característico de la actuación en La Glorieta.

Respecto las obras de sustitución de un horno en el crematorio municipal, se ha propuesto la adjudicación a la oferta presentada por CJM Obras y Gestión Sostenible por una cuantía de 242.999,98 euros.

MODERNIZACIÓN URBANA

Logroño, seleccionada en un proyecto de mejoras a partir de la gestión del dato

Logroño participará, junto con otras 11 ciudades españolas en un proyecto de modernización y mejora de infraestructuras urbanas basándose en el análisis de los datos que compartirán.

El proyecto se denomina 'Espacio de

datos para infraestructuras urbanas inteligentes (EDINT)' y cuenta con una financiación global estimada de 12,96 millones de euros a través de fondos Next Generation de la Unión Europea.

A través del mismo, las ciudades y muni-

cipios participantes compartirán datos procedentes de sectores estratégicos a través de diferentes sensores e indicadores, como la movilidad urbana sostenible o la gestión eficiente de la luz y del agua, que se podrán ofrecer e intercambiar con otras ciudades y territorios y con los ámbitos empresarial, académico, científico y tecnológico para desarrollar nuevos productos y servicios desde el dato compartido y el gobierno abierto.

Adjudicadas las actuaciones para la mejora de la pasarela de Gonzalo de Berceo

La Junta de Gobierno Local adjudicó el pasado miércoles a la empresa Construcciones Mariano López Navarro, SAU el contrato para la realización de las actuaciones de mejora en la pasarela sobre la vía del tren en la calle Gonzalo de Berceo en Logroño, con un presupuesto de 469.686,74 euros y un plazo de ejecución de seis meses.

Las actuaciones están encaminadas a reparar los daños que se habían ido generando en la pasarela a lo largo de los años y prolongar su vida útil en las mejores condiciones. Con estas obras, el Consistorio da respuesta, además, a una demanda histórica de los vecinos de la zona oeste de la ciudad.

Las obras de reparación aportarán soluciones para garantizar la seguridad y protección de peatones y ciclistas. Así, se corregirán las deficiencias de carácter leve y se sustituirán aquellos elementos afectados

en mayor medida, como peldaños y descansillos en escaleras, barandillas, anclajes de las barandillas y superficies metálicas.

El proyecto adecuará las distintas dimensiones y elementos de la pasarela a la normativa vigente en materia de accesibilidad, además de mejorar la estructura ampliando ligeramente la anchura de rampas y vano principal.

La infraestructura entró en servicio en el año 2001, inicialmente con un uso escaso, por encontrarse prácticamente en el límite urbano de la ciudad. Con el paso del tiempo y el crecimiento de la ciudad, especialmente con el desarrollo del sector de Valdegastea, se ha pasado a un tráfico peatonal y ciclista diario importante. En contrapartida, en este tiempo no se han llevado a cabo trabajos de mantenimiento de importancia y presenta un estado de conservación deficiente, que se busca solventar con esta intervención.



■ Miembros de la Corporación y vecinos conocieron in situ en qué consistirá las mejoras de la pasarela.

Campo municipal El Salvador Gonzalo Espinosa

El Ayuntamiento de Logroño admitió la solicitud del Yagüe de añadir el nombre de su presidente recientemente fallecido, Gonzalo Espinosa, a la denominación de su estadio.

El acuerdo fue adoptado por la Junta de Gobierno Local y los trámites administrativos están en marcha para oficializar el nuevo nombre del campo de fútbol del Yagüe: Campo municipal

El Salvador Gonzalo Espinosa. Una vez aprobado, se colocará una placa en la que se hará referencia a un presidente "que durante 25 años se volcó para que este club haya conseguido el lugar que ocupa en el fútbol riojano", señaló la portavoz, Celia Sanz.

■ El Ayuntamiento se unió a la gran familia del Yagüe en el homenaje del pasado sábado.



3.000 euros para el Banco de Alimentos

El presidente de Logroño Deporte, Paco Iglesias, y Ernesto Navarrete, director institucional de Caja Rural de Navarra, entidad patrocinadora de la prueba, entregaron un cheque por 3.000 euros al Banco de Alimentos. Esta donación se enmarca en la celebración de la XL San Silvestre de Logroño, XXXIV Memorial Tomás Mingot.



■ Momento de la entrega del cheque al Banco de Alimentos.

800 escolares contra las etiquetas

800 alumnos de 10 centros escolares logroñeses trabajaron la propuesta 'Al cole sin etiquetas', para acabar con los prejuicios y las ideas preconcebida en los centros y fomentar la convivencia entre todos los miembros de la comunidad escolar.



■ Alumnos y miembros de la Corporación mostraron las máquinas con etiquetas elaboradas en los centros.



El 'Torneo de Esgrima Ciudad de Logroño' es los días 1 y 2 de febrero en el polideportivo Las Gaunas

El 'Torneo de Esgrima Ciudad de Logroño' es los días 1 y 2 de febrero en el polideportivo Las Gaunas. Este torneo ya se ha celebrado 41 veces.

Van a participar unas 250 personas, de casi todas las comunidades autónomas. También van a participar deportistas de otros países, como Francia, Portugal, Venezuela, Cuba Irlanda o Bélgica.



El 'Torneo de Esgrima Ciudad de Logroño' es una prueba muy importante de esgrima y tienen un nivel muy alto. Es una de las pruebas del Ranking Nacional de la Real Federación Española de Esgrima.



Durante el fin de semana está previsto que vengan más de 450 personas a Logroño:

- Deportistas.
- Familiares.
- Personal técnico.
- Personal de la federación.

Después del torneo de Logroño va a celebrarse la Liga Nacional de Equipos de la Federación Española de Esgrima de Espada Masculina. Es el 4 de febrero.

Como coincide con el Día Mundial Contra el Cáncer, los deportistas, entrenadores y árbitros van a llevar un brazalete verde. Es para colaborar con la Asociación Española Contra el Cáncer y visibilizar esta enfermedad.

 **PARTIDO POPULAR**

› Logroño es una ciudad de barrios, cada uno con su esencia, su encanto y sus necesidades. Desde el primer día, nos propusimos recorrerlos, escuchar a los vecinos y transformar esas demandas en realidades. Llegamos al gobierno del Ayuntamiento con un compromiso firme: atender las necesidades de cada barrio con hechos, no solo con palabras. Esa cercanía nos permitió conocer de primera mano una reivindicación históri-

 **PARTIDO SOCIALISTA**

› Termina ya el primer mes de este nuevo año 2025, un nuevo año que va a estar muy marcado en el Ayuntamiento de Logroño, por la pérdida de millones de euros en fondos europeos conocida a finales de 2024 y las consecuencias de diverso tipo que pueda tener. De momento se está a la espera de las decisiones que adopten dos Ministerios y la propia Comisión Europea, sobre la devolución voluntaria de 2,05 millones hecha al Ministerio de Transportes, la aplicación o no de intereses de demora, así como la imposición o no de sanciones por ese daño provocado a otras ciudades solicitantes, que tiene lugar en procesos de concurrencia competitiva como han sido los Fondos Europeos.

 **VOX**

› El consumo de ansiolíticos ha aumentado en España de manera exponencial, casi a la par que la preocupación por la vivienda. ¿A quien no le quita el sueño no poder tener un lugar donde vivir, o donde crear su proyecto de vida y de familia? Necesitamos soluciones que permitan abaratar el acceso a la vivienda, y lo único que nos proponen las políticas PROGRES es atacar la "Sagrada Propiedad Privada", con el único fin de intervenir el mercado, en lugar de ayudar al prójimo. Desde VOX sugerimos medidas mucho más operativas y eficaces. Las instituciones cuentan con recursos suficientes para libe-

 **PODEMOS IZQUIERDA UNIDA**

› Las Zonas de Bajas Emisiones (ZBE) tienen como objetivo principal mejorar el aire que respiramos todos y todas. Son una herramienta pensada para reducir la contaminación, cuidar nuestra salud y avanzar hacia ciudades más habitables. Pero en Logroño, ¿qué ha hecho el Partido Popular? Una vez más, **improvisar y tomar decisiones arbitrarias**, dejando claro que el bienestar de los vecinos/as no está en su lista de prioridades. Mientras el resto de las ciudades del país han crea-

 **PARTIDO RIOJANO**

› La participación de Logroño en Fitur 2025 ha evidenciado, una vez más, la falta de estrategia y planificación del Gobierno municipal en materia de promoción turística. Desde el Partido Riojano tenemos que lamentar que mientras otras ciudades aprovecharon este evento para exponer su atractivo, nuestra ciudad perdió la oportunidad de poner en valor todos los recursos que puede ofrecer al visitante. El escaparate que supone Fitur, con más de 250.000 visitantes y profesionales del sector, nos proporcionaba una

Barrio a barrio

ca en la zona oeste: la renovación de la pasarela de Gonzalo de Berceo. Hoy podemos decir con orgullo que este compromiso se está cumpliendo. Esta semana se ha adjudicado la empresa encargada de ejecutar la obra, un paso clave para mejorar la movilidad y la seguridad en la zona. Pronto Logroño contará con una pasarela más accesible, segura y mejor integrada en su entorno, conectando ambos lados de las

Tensa espera y nuevas dudas en este 2025

Esta tensa espera, de millones de euros en juego, está condicionada por la justificación oficial de las ayudas, que tiene que presentar el Ayuntamiento de Logroño en estos primeros meses de 2025. Y es que más allá de acusaciones de acoso y derribo, más allá de declaraciones políticas o ruedas de prensa a medida, el equipo de gobierno del Partido Popular debe justificar oficialmente las ayudas. Es el momento de exponer, para la calle San Antón por ejemplo, cómo es posible que en año y medio no se hiciese nada, por conservar 2 millones de euros ya ingresados, en el calificado como cuarto mejor proyecto de todo el país.

Y si la pérdida de 6 millones de momento, no fuese ya lo suficientemente gra-

vías del tren con la calidad que nuestra ciudad merece.

Desde el Grupo Municipal del Partido Popular reafirmamos nuestro compromiso con cada barrio y cada vecino. Seguiremos escuchando y actuando, trabajando cada día para que Logroño avance y sus barrios crezcan con infraestructuras de calidad. Porque solo con el esfuerzo de todos construiremos la ciudad que queremos y nos merecemos.

VIVIENDA: ¡Claro que hay soluciones!

rar suelo, sacarlo a la venta y abaratar el coste, reducir las cargas administrativas y burocráticas que dilatan los tiempos, reducir también las cargas impositivas, así como la supresión de IVA en primera vivienda. Tenemos que apostar por el incremento del parque de vivienda social, como solución temporal ante casos de vulnerabilidad, así como por la VPO, tanto para propiedad como para alquiler. Recuperar la seguridad jurídica de los propietarios para que puedan poner viviendas en el mercado del alquiler, con la consecuente derogación de la desastrosa Ley de Vivienda, que es

negativa desde todo punto de vista.

Esta ley supone una intervención pura y dura del mercado. Si el mercado se interviene, con la declaración de zonas tensionadas, desaparece la oferta y los precios suben. Así de sencillo. ¿Quién es el valiente que va a poner su propiedad en el mercado del alquiler, con el enorme riesgo que existe de que te la ocupen? Es necesaria una lucha decidida y real contra la Ocupación ilegal. Dejen de cargar contra los propietarios, que no son ni los culpables ni los que tienen que dar solución al problema habitacional.

¿Qué es lo que está pasando con el barrio San José y Madre de Dios?

do estas Zonas de Bajas Emisiones en los lugares más contaminantes, Logroño vuelve a hacer lo que le da la gana. Han decidido implantar esta ZBE en los barrios de San José y Madre de Dios, zonas que **apenas concentran el 8% de la contaminación de la ciudad**. Es evidente que colocarla aquí no logrará mejorar la calidad del aire. ¿Por qué lo hacen? Porque les da igual. Porque no les importa el aire que respiramos ni el futuro de nuestra ciudad. Y, como ya nos tienen acostumbrados, lo han hecho

corriendo, tarde y mal, sin un estudio serio.

El alcalde, que ha demostrado ser **un negacionista de la contaminación**. Su gestión lo deja claro: fomenta el coche privado, la doble fila y decisiones que perjudican la movilidad sostenible. Además, una ZBE nunca va sola. Siempre debe ir acompañada de mejoras para el barrio: transporte público, zonas verdes, infraestructuras. Pero aquí no hay nada de eso, porque no hay dinero, se lo han gastado en tonterías que no benefician a nadie.

Logroño, una oportunidad perdida en Fitur

gran oportunidad para mostrar al mundo el potencial cultural, patrimonial y natural de Logroño. Sin embargo, el equipo de Gobierno no supo estar a la altura a la hora de representar los intereses de nuestra ciudad. ¿Dónde estaba el señor Escobar cuando los Reyes visitaron el stand riojano? Una ausencia inexcusable teniendo en cuenta que el alcalde estaba en Madrid. Logroño tiene mucho que ofrecer: la Semana Santa, el Camino de Santiago, el patrimonio de nuestro Casco Antiguo, las fiestas de San Bernabé y San Mateo o eventos

como Concéntrico, Muwi o el circuito de carreras. Pero sin una estrategia clara de promoción, toda esta oferta pasa desapercibida.

Tampoco entendemos que posicionemos la ciudad como referente enogastronómico y no estemos presentes en Madrid Fusión o en la Feria Internacional de Enoturismo de Valladolid, a pesar del significativo incremento del gasto en Festejos y Turismo.

El Gobierno debe dejar de improvisar y articular un plan que de verdad sitúe a Logroño en el mapa internacional.

AGENDA CULTURAL

EXPOSICIONES

SALA EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO

- **El tiempo de Teo: fotografías 1950-1980.** Hasta el 16 de febrero.



CASA DE LAS CIENCIAS

- **Veneno que cura, veneno que mata.** Hasta el 23 de marzo.

LA GOTA DE LECHE

- **Ponzoña y Tósigo.** Germán Pattsett. Del 3 al 27 de febrero de 2025
- **EMOCIONES.** Alumnado de Imagen y Sonido (2º Bachillerato) del IES Batalla de Clavijo. Del 5 al 25 de febrero.

CCR

- **'Velázquez. La valentía del pintor'.** Hasta el 2 de marzo.

BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- **'Iconos y Narrativas'** de David Lapeña. Hasta 28-febrero.



CUBO DEL REVELLÍN

- **Exposición Permanente 'V Centenario'.**

LAGARES Y CALADO DE SAN GREGORIO

- **Exposición 'El Camino del Vino'.**

ACTIVIDADES

BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- **31-enero, 12:00 h. Club de lectura.** Público adulto. / **17:00 h. Club de lectura.** Adultos. / **18:30 h. Hospital de libros.** Edad: de 4 a 7 años.
- **1-febrero, 12:00 h. Intercambio de esquejes.** Para todos los públicos. / **16:00 h. ¡Todas a la mesa! Heat.** Para niños/as a partir de 12 años. / **18:30 h. Lectorante, platos con renombre.** Menú experimental. Edad: de 5 a 8 años.
- **3-febrero, 11:30 h. Intercambio de esquejes.** Para todos los públicos.
- **4-febrero, 17:00 h. Club de lectura 'Los Ilusos'.** / **19:00 h. Club de lectura de la Asociación de Vecinos de Madre de Dios 'Leer en la periferia'.** Para público adulto.
- **5-febrero, 16:30 h. ArteFábrica 'Coser y cantar', Javier Jubera.** Edad: a partir de 18 años.
- **6-febrero, 17:30 h. Sesión de Jugones** realizada por Asprodema.



PUNTO DE LECTURA 'LA ROSALEDA'

- **31-enero, 19:00 h.** Presentación del poemario **'Sentido de la llama'** de Emilio Manuel Martínez Eguren.
- **1-febrero, 12:00 h. Taller de lectura.** Para niños y niñas de 5 a 8 años.
- **5-febrero, 18:30 h. Juegas conmigo.** Para niños y niñas de 8 a 12 años.
- **6-febrero, 19:00 h. Ajedrez.** / **19:00 h. Reuniones con la Queili.**

GESTIÓN TRIBUTARIA Y RECAUDACIÓN

Servicio no operativo

El próximo **lunes 3 de febrero**, estos servicios **no estarán operativos** por ajustes en soporte informático.

SALA AMÓS SALVADOR

PERPETUUM MOBILE

Hasta el 16 de febrero.

Visitas comentadas todos los sábados y domingos a las 12:30 h.



TEATRO BRETÓN

- **1-febrero, 20:00 h. IT DANSA. 'Triple Bill'.**
- **2-febrero, 20:00 h. 'Manto de Gemas'** de Natalia L. Gallardo. Cine en V.O.S.

AULA MEDIOAMBIENTAL 'LA GRAJERA'

- **1 y 2 de febrero, 11:00 y 14:30 horas.** Juegos de Mesa Naturales.

LA GOTA DE LECHE

- **5 y 6-febrero, 19:00 h. Concierto Alumnos de Música IES Cosme García.**

CASA DE LAS CIENCIAS

- **1-febrero, 12:00 h. Taller para niños: 'Toca, siente, piensa'.** Edad: de 4 a 6 años.
- **5-febrero, 17:30 h. Taller para adultos: 'Extracción de ADN de células vegetales'.**

CONVOCATORIAS

- **Taller de duelo.** Del 6 de febrero al 10 de abril, en Acesur los jueves de 18 a 19.30 h. Inscripciones en el 010.

CASA DE LA DANZA C/ San Gregorio, 10.

Proyecciones a las 17:00 h.

- **31-enero. 'Nacida para la Danza'.**
- **3-febrero, 'Raymonda'.** Ballet Bolshoi.
- **5-febrero, 'Moon water'.** Cloud Gate Dance Theatre of Taiwan.



PUNTO LIMPIO FIJO

Polígono de La Portalada (C/ Nevera, 18) L y S: 8:00 - 15:00 h. / M-V: 8:00 - 20:00 h.

PUNTOS LIMPIOS MÓVILES

	9:00 - 13:30 h y 16:30 - 18:30 h		L-V: 9:00-13:30 h S: 9:00-11:30 h	L-V: 16:30-18:30 h S: 11:45-14:00 h
L	Juan Boscán (Estambrea)	Plaza Primero de Mayo	Segundo Arce M ^a Teresa León	Plaza Iglesia (Barrio El Cortijo)
M	Avda. España	San Millán Escuelas Pías	Plaza Joan Miró	C/ Donostia
X	El Espolón	Gran Vía	Plaza Luis de Góngora	Parque Santa Juliana
J	Plaza Chiribitas	C/ Juan II Club Deportivo	Plaza San Pedro (Barrio La Estrella)	Plaza del Cerrado (Barrio Varea)
V	Plaza Ayuntamiento	Parque del Oeste	Plaza Fuero de Logroño (Barrio Yague)	Manuel de Falla Joaquín Turina
S	C/ Tudela C/ Río Lomo (*)	Parque Picos de Urbión (*)	General Urrutia Parking	C/ Fuenmayor C/ Francia

(*) Hasta las 14:00 horas

RECOGIDA DE VOLUMINOSOS: 900 710 010

Edita: Logroño

Redacción y fotografías: Gabinete de prensa Imprime: Gráf. Ochoa, S.A.

Dep. Legal: LO-101-1986 ISSN 2952-3486

DBF VERSIÓN SONORA: logroño.es

El próximo **DE BUENA FUENTE** se publicará el 31/enero/2024

SERVICIO DE INFORMACIÓN DEL AYUNTAMIENTO:
Teléfonos: **010 / 941 27 70 01**



FESTIVAL LUCRECIA ARANA

un encuentro musical
de excelencia y talento

El Festival Lucrecia Arana se consolida como una propuesta de altísima calidad y excelencia, donde la música y la interpretación brillan con luz propia. En su quinto aniversario, el festival rendirá homenaje a dos grandes figuras de la música: Cristóbal Oudrid, maestro de la zarzuela, y Georges Bizet, creador de algunas de las óperas más emblemáticas del repertorio universal, como 'Carmen'.

El plato fuerte de esta edición será el estreno de una adaptación única de Winterreise de Franz Schubert, realizada por Pedro Halffter para violín, chelo y piano. Esta interpretación contará con la participación de los solistas de la Orquesta Sinfónica de Madrid/Orquesta del Teatro Real, con el propio maestro Halffter al piano y el

actor Pepe Viyuela encarnando al vagabundo, aportando una dimensión teatral que enriquecerá esta obra.

Entre las novedades de este año se encuentra la descentralización del festival, que incluirá un concierto en un escenario tan emblemático como la Abadía de Cañas; un marco incomparable para disfrutar de la lírica en un ambiente íntimo.

El festival también mantendrá los tradicionales 'bocaditos musicales', que nuevamente contarán con la participación de los alumnos del Conservatorio Eliseo Pinedo y que permite a las jóvenes promesas la oportunidad de poner en práctica su talento fuera del ámbito escolar y enfrentarse al público en un entorno profesional.

Programa del V Festival Lucrecia Arana:

- **WINTERREISE. VIAJE DE INVIERNO** (versión para terceto de cuerda y actor). Con Pepe Viyuela (actor), Pedro Halffter (piano), Rita Sikoeva (violín) y Dragos A Balán (chelo).

Domingo, 2 de febrero, 19:00 horas.
Círculo Logroñés.

- **RECITAL DE ZARZUELA Y ÓPERA** (homenaje a Oudrid). Carmen Solís (soprano) y Rinaldo Zhok (piano).

Viernes, 14 de febrero, 20:00 horas.
Círculo Logroñés.

- **ÁNIMA IN CANTO** (canciones italianas de amor y nostalgia). Antón Armentariz (tenor) y Rinaldo Zhok (piano).

Sábado, 1 de marzo, 17:30 horas.
Abadía de Cañas

- **PASSION FRANÇAISE** (homenaje a Bizet). Con Juan Noval Moro (tenor), Anna Gomá (mezzosoprano) y Rinaldo Zhok (piano).

Viernes, 7 de marzo, 20:00 horas.
Círculo Logroñés.

- **BOCADITOS MUSICALES:** Concierto de alumnos del Conservatorio Eliseo Pinedo.

Jueves, 20 de febrero, 19:30 horas.
Sala Gonzalo de Berceo.

Las entradas para los conciertos en el Círculo Logroñés ya están a la venta al precio de 20 euros en las librerías Santos Ochoa y durante una hora antes de cada cita en taquilla. El recital en la Abadía de Cañas y los Bocaditos Musicales son gratuitos hasta completar aforo.



Para más información visita www.semanalirica.com o contacta a través del correo electrónico contacto@semanalirica.com



Representantes del Ayuntamiento de Logroño, del Gobierno de La Rioja y organizadores con las artistas participantes en la presentación del Festival.



La pianista Elisabeth Ayende, Paula Montes (soprano), Gabriela Colcer (mezzosoprano) y Cristina Fernández (profesora de canto).